
 
 
 
 
 

 

 
Rückblick auf die Vereinsversammlung vom 11. Juni 2024 
 
Schon früh haben wir die Weichen für eine erfolgreiche Vereinsversammlung gestellt. 
Die vielen Anmeldungen stellten eine grosse Herausforderung an die Logistik im 
Alters- und Pflegezentrum Bruggwiesen dar. Nicht weniger als 154 Mitglieder 
bekundeten ihr Interesse an unserem Vereinsleben. 
 

 
Pia Lienhard, Gemeinderätin von Lindau und Delegierte zu unserem Vorstand, hat sich 
entschieden, ihre berufliche Laufbahn neu aufzustellen. Wir danken ihr herzlich für den 
Einsatz für unseren Verein und wünschen ihr für die Zukunft alles Gute. 
 

 
Der offizielle Teil der Versammlung verlief ohne Zwischenfälle. Die Traktandenliste konnte zügig 
abgearbeitet werden. Die Veranstaltungen im vergangenen Jahr wurden den Mitgliedern in der Einladung 
nochmals in Erinnerungen gerufen und es zeigte sich, wie vielfältig unser Verein aufgegleist ist.  
An dieser Stelle danke ich nochmals allen Gruppenleitenden und deren Helfenden für die grossartige 
Leistung. Die Projekte, welche 2024 in Angriff genommen wurden, reihen sich nahtlos in unsere Tradition 
ein. Auch die Finanzen sind in Ordnung; davon konnten sich die Mitglieder ebenfalls überzeugen. 
Mein Dank gilt auch allen Kolleginnen und Kollegen der Geschäftsleitung für ihren unermüdlichen Einsatz. 
Insbesondere auch Ursi Studer für ihre aktive Unterstützung und Erika Graf für das Protokoll. 
So konnte der Versammlungsteil pünktlich abgeschlossen werden. Der Apéro wartete bereits. 
 
Nachdem bereits der Saal für die Versammlung super eingerichtet war, konnten wir 
anschliessend im schön dekorierten Restaurant Pura Vida zum verdienten Apéro 
übergehen. Weiss gedeckte Tische mit schönen Blumenarrangements erwarteten uns. 
Dafür und für den tollen Service sagen wir vielen Dank. Zuzana, Restaurantleiterin im 
Pura Vida, hat mit ihrem Team alles gegeben, um uns einen schönen Abend zu 
ermöglichen. Bis spät in die Nacht hinein standen sie uns zur Seite. Das war einmalig 
und nicht selbstverständlich. 
 
Allen anwesenden Mitgliedern sage ich herzlichen Dank für ihr Erscheinen. Das gibt uns Mut, weiter zu 
machen. Wir sehen uns wieder! 
 
Ihr  
Bruno Lobsiger 
Präsident lebensphase3 
 
 
  
 
 
 
 
 
 


